

第7期美幌町障がい福祉計画及び第3期美幌町障がい児福祉計画（案）
 に対するパブリックコメント（意見公募）手続の実施結果

令和6年2月14日（水）から3月14日（木）までの間、「第7期美幌町障がい福祉計画及び第3期美幌町障がい児福祉計画（案）」について、パブリックコメント（意見公募）手続を実施したところ、1件のご意見をいただきました。

いただいたご意見の内容と、それに対する町の考え方及び回答を取りまとめましたので、次のとおりお知らせいたします。

	区 分	ご 意 見 の 内 容	町 の 考 え 方	回 答
1	計画の推進体制 (利用者が望むサービスの提供)	<p>色々な計画を用意されていますが、必要なものはマンパワーだと思います。</p> <p>アンケート結果などを見ると、現状の生活環境を望まれる方が多いように感じます。</p> <p>本人を含め経年劣化する現状にどのように対応していくかが問われています。</p> <p>今後予想される予防接種における健康被害の拡大により、サポートする側にも影響が予想されますし、現状でも介護従事者の不足が予想され、老々介護も一般的になっており、障がい者の福祉環境の悪化も予想されます。</p> <p>美幌町としての従事者の確保について、他の自治体との差別化などは考えておりますでしょうか。美幌町で働くことにアドバンテージをつける覚悟を持ってほしいと思います。</p>	<p>いただいたご意見につきましては、障がい福祉施策充実のための取り組みの参考とさせていただきます。</p>	<p>計画につきましては、原案のままとさせていただきます。</p>